



Pièces	4 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	956V1661M
Prix	2 250 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

En exclusivité chez Excellence Immobilier. Magnifique villa récente entièrement de plain-pied à la vente, située dans le secteur très prisé du Sémaphore à Sainte Maxime, cette villa exposé plein sud offre de beaux espaces avec une entrée desservant un vaste et lumineux séjour, une cuisine entièrement aménagée, trois belles chambres avec leur salles d'eaux. Une grande terrasse ensoleillée, une piscine chauffée traditionnelle et un superbe jardin aménagé et arboré augmente l'attrait de ce bien. Garage de 100 m². Possibilité d'extension.

Exclusively at Excellence Immobilier. Magnificent new villa entirely on one level for sale, located in the very popular Semaphore area in Sainte Maxime, this south-facing villa offers beautiful spaces with an entrance hall leading to a large and bright living room, a fully fitted kitchen, three beautiful bedrooms with their shower rooms. A large sunny terrace, a traditional heated swimming pool and a superb landscaped garden with trees increase the appeal of this property. Garage of 100 m². Possibility of extension for 120 m² additional.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

